



**GARDA MEDIA**

# Andi Ina-Abustan Deklarasi Maju di Pilkada Barru 2024, Andi Anwar Aksa Didapuk jadi Ketua Tim Pemenangan

**Achmad. A - BARRU.GARDAMEDIA.ID**

Aug 28, 2024 - 12:11



*Deklarasi pasangan Andi Ina Kartika-Abustan berlangsung di Lapangan Timur Alun-alun Barru, Rabu (28/8/2024).*

**PUBLIK.CO.ID, BARRU** - Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati, Andi Ina Kartika-Abustan, resmi mendeklarasikan pencalonan mereka di Pilkada Barru 2024. Deklarasi yang berlangsung pada Rabu (28/8/2024) di lapangan timur Alun-

alun Barru ini dihadiri ribuan simpatisan dan relawan yang memadati lokasi acara.

Sejumlah tokoh masyarakat turut hadir dalam deklarasi ini, di antaranya mantan Bupati Andi Pamadeng Rukka, Andi Muhammad Rum, mantan Wakil Bupati Nasruddin. Kehadiran para tokoh ini menunjukkan dukungan kuat terhadap pasangan tersebut.

Selain itu, para pimpinan dan perwakilan partai politik pengusung dan pendukung juga tampak hadir, termasuk Ketua PKS Barru, PKB Barru, perwakilan PDI Barru, Plt Ketua GOLKAR Barru, Ketua PERINDO Barru, serta perwakilan dari Demokrat, Gelora, dan PKN. Dukungan dari berbagai partai ini memperkuat posisi pasangan Andi Ina Kartika-Abustan dalam kontestasi Pilkada 2024.

Andi Anwar Aksa, yang didapuk sebagai Ketua Tim Pemenangan, memberikan orasi politik yang membakar semangat para simpatisan. Ia mengajak seluruh pendukung untuk berjuang bersama memenangkan pasangan ini sebagai Bupati dan Wakil Bupati Barru periode 2025-2029.

"Mari kita berjuang untuk memenangkan Pilkada 2024. Perjuangan ini harus kita ingat. Jangan lupakan orang-orang yang dulu pernah berjuang bersama-sama," seru Andi Anwar.

Pasangan Andi Ina Kartika-Abustan mengusung tagline INIMI Barru yang mencerminkan visi mereka untuk membangun desa dan menata kota. Dalam orasinya, Andi Ina Kartika menyampaikan keinginannya untuk melihat Barru menjadi lebih baik di masa depan.

"Visi dan misi kami adalah untuk membangun Barru yang lebih baik lagi. Mari bersama-sama kita wujudkan ini," ujarnya.

Pasangan ini dijadwalkan akan mendaftar ke KPU Barru pada hari ini pukul 14.00 WITA, menandai langkah awal dalam perjuangan mereka untuk meraih kemenangan di Pilkada Barru 2024.

(\*)